

12. April 2018
1 von 1**Wanderweg Kassel-Nord**

Herr Hankel, Vorsitzender des Hessisch-Waldeckischen Gebirgsvereins, stellt das Projekt des Wanderwegs Kassel-Nord vor. Es ist eingebettet in die Überlegung, neue innerstädtische Wanderwege zu entwickeln. Erste Wege wurden bereits verwirklicht: Zur 1100-Jahr-Feier Kassels konnte der Druselpfad eingeweiht werden, 2015 der Dorothea-Viehmann-Weg, der bei der Grimmwelt auf dem Weinberg endet. Der Wanderweg Kassel-Nord verbindet insgesamt fünf Stadtteile; er beginnt am Hauptbahnhof, führt dann durch Rothenditmold und endet schließlich in Wolfsanger. Zur Orientierung dient ein eigens entwickeltes Wegezeichen. Dank der Unterstützung der Stadt Kassel ist die Finanzierung sichergestellt. An interessanten und geschichtsträchtigen Stationen des Wegs werden Informationstafeln aufgestellt; die Texte werden in Zusammenarbeit u.a. mit Ortsbeiräten, Heimat- und Geschichtsvereinen entstehen. Spätestens Frühjahr 2019 soll der Wanderweg feierlich eröffnet werden. Es wird der Vorschlag gemacht, für die Eröffnung an der Strecke in Rothenditmold eine Jausenstation mit Programm einzurichten.

Herr Hankel erläutert anschließend den Verlauf des Wanderwegs. In der anschließenden Diskussion werden aus den Reihen des Ortsbeirats und von Gästen Vorschläge und Ideen geäußert, welche Bereiche des Stadtteils (z. Bsp. die Bewegungslandschaft) in die Route noch einbezogen und welche Stationen mit Infotafeln versehen werden könnten. Die Vorschläge werden bei der weiteren Planung berücksichtigt. Den aktualisierten Routenplan sowie weitere Unterlagen stellt Herr Hankel dem Ortsbeirat zur Verfügung. Das Thema soll in der nächsten Ortsbeiratssitzung nochmals behandelt werden. Im Namen des Ortsbeirats und des Stadtteils bedankt sich der Ortsvorsteher für die Idee und das Engagement des Hessisch-Waldeckischen Gebirgsvereins.

Hans Roth
OrtsvorsteherMichael Schwab
Schriftführer